

Am 25. Juni 2022 verstarb im Alter von 95 Jahren unser
langjähriger Sprecher der Geschäftsleitung

Herr Dr. Klaus Beltz

Der Verstorbene gehörte 26 Jahre unserem
Unternehmen an und trat 1992 in den Ruhestand.

Seit seinem Eintritt 1966 als Mitglied
der Geschäftsleitung widmete Herr Dr. Beltz
sein gesamtes Berufsleben der Weiterentwicklung
von Budenheim. 1971 wurde er zum Sprecher
der Geschäftsleitung ernannt.

Nach seinem Ruhestand war er für uns als Berater
und Beiratsmitglied tätig. Herr Dr. Beltz trug
maßgeblich dazu bei, dass aus Budenheim ein
global geschätzter Chemie-Spezialist wurde.

Wir werden Herrn Dr. Beltz in Dankbarkeit ein
ehrendes Andenken bewahren. Die Trauerfeier findet
im engsten Familienkreis statt.

CHEMISCHE FABRIK BUDENHEIM KG

Beirat
Betriebsrat

Geschäftsführung
Belegschaft